
Max Reiter gewinnt ersten Lauf des ADAC-Opel-e-Rally-Cups

Das Rallyeteam des Automobilclub von Deutschland ist perfekt in die Saison gestartet: „AvD Young Talent“-Pilot Max Reiter (Dillingen) und Beifahrerin Lina Meter (Nonnweiler) holte beim ersten Lauf zum ADAC-Opel-e-Rally-Cup im Rahmen der ADAC-Actronics-Rallye Sulingen den Sieg. Die beiden Saarländer gewannen nach zehn Wertungsprüfungen vor Timo Schulz und Benedikt Preißmann und dem schwedischen Sohn-Vater-Gespann Calle und Torbjörn Carlberg.

Reiter, im Vorjahr Vizemeister, sicherte sich außerdem als Schnellster auf der so genannten „Power Stage“ fünf zusätzliche Punkte. Mit der maximal möglichen Anzahl von 35 Zählern ist der 22-Jährige jetzt erster Tabellenführer der neuen Saison. der Vorsprung auf den Zweitplatzierten betrug am Ende 23 Sekunden. (aum)

Bilder zum Artikel



Der Opel Corsa-e Rally von Max Reiter und Beifahrerin Lina Meter.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Sascha Dörrenbächer
